
 教員研修の一環として英語科研修会が上記の日程で開

催されました。当日は旭川大学高等学校の松井徹朗先生を

迎え，授業見学やワークショッ

プを実施しました。英語で行うこ

とを基本とする授業の先駆者で

ある松井先生との有意義な時

間は，参加した先生方にとって

貴重な経験となりました。この機

会をふまえ，より一層授業の充

実を目指していきます。 

宮城県仙台第三高等学校 

 Vol. ２ 

 理数科の３年生がこれまでの課題研究の成果を発表す

る「三高探究の日」が行われました。これは昨年まで実施し

てきた「理数科の日」をさらにバージョンアップしていくた

めの第一歩となる機会であり，産業技術総合研究所の富永淳

二先生や東北大学工学研究科の安藤晃先生をはじめとする大

勢の来賓の方々の前で，それぞれが実りある研究発表を

行いました。また，その成果は美術室でパネルに展示

され，研究の詳細を実感することができました。参加

した理数科１・２年生にとっても，今後の自分たちの研究や

発表に向けて，大いに刺激を受ける機会となりました。 
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気持ちも新たに，三高探究の日 
研究成果を堂々と発表 

 ５月１６日（火） 本校大講義室・書道室・美術室にて  

さわやかな春風と共に 
 登校時一声運動 

５月１１日（木） 正門前にて 

★熱海 南帆 さん（３年：南中山中出身） 

 私は，この日のために一年間研究を続けてきました。当日は大学の先生からアドバイスを頂けるありがたさ

や，自分たちの研究に興味を持ってもらえることへの喜びを感じました。この課題研究と探究の日を通して学ん

だことを，今後の研究などで生かしていきたいと思います。 

仙台三高だより 

貴重なご意見の数々。松井先生，ありがとうございました。 

★佐藤 千仁 君（２年：幸町中出身） 

 先輩方が行ってきた課題研究の集大成であるこの日は，私が理数科を選んで良かったと心から思える日です。

そこには，三高理数科のもつ探究のチカラや学校の看板を背負えるだけの熱意があると感じています。このよう

な「理数科の日」改め「三高探究の日」をさらに盛り上げて行けるよう，来年発表する立場になることを楽しみ

にしつつ，私も研究活動を頑張りたいと思います。 

 今年で６年目を迎える恒例の登校時一声運動・マナーアッ

プ運動が，上記の日程で，PTAの方々のご協力のもと行わ

れました。それぞれがお忙しい中，昨年度を上回る２１名が

参加し，登校する三高

生へ溌剌とした挨拶を

行いましたが，その様

子はさわやかな春風

が吹くこの季節にふさ

わしく，凛としたもので

した。こうした活動も三

高を支えています。 

 

さらなる授業の充実へ向けて 
 英語科研修会 

５月１８日（木）・１９日（金）大会議室・各教室にて 



 県総体に向けて，出場する運動部各部の壮行式が上記

の日程で行われました。県総体は，多くの３年生部員に

とって高校生活の部活動の集大成となる大会であり，誰

もが引き締まった表情で式に臨んでいました。 

勝利のために，仲間のために 
県総体壮行式 

 ５月１２日（金）本校体育館にて  

    ６月の予定 
  

 ３日（土）高校総体（～５日） 

 ５日（月）振替休業日 

 ６日（火）振替休業日 

 ７日（水）総体報告会，東北・全国大会壮行式  

 ８日（木）職員研修 

 ９日（金）１年進路講演会， 

      ３年進研マーク模試（～１０日） 

１３日（火）防災避難訓練 

１４日（水）学校評議員会，ＰＴＡ役員会， 

      教育振興会役員会，ステッカー点検     

１５日（木）前期中間考査（～２０日）， 

      自転車一斉点検 

１９日（月）教育実習（～７月７日） 

２３日（金）１年交通安全講話  

２４日 (土）２・３年ＰＴＡ前期研修会 

２６日（月）理数科講演会 

２７日（火）芸術鑑賞会 

      （於：仙台銀行ホールイズミティ２１） 

三高の未来を創る 
前期生徒総会 

５月１９日（金）本校体育館にて 

 前期生徒総会が上記の日程で行われ，生徒たちの貴重

な意見や部活動の予算などについての話し合いが行われ

ました。また，この日の準備のために時間を割いてきた

執行部にとっても有意義な機会となりました。 

出場する部員たちが一堂に整列 

感動のステージに拍手喝采 ～文化部の活躍 in G.W.～ 

吹奏楽部 第２９回定期演奏会 ／ 演劇部 合同公演 「１日１個の梅干で」 
５月５日（金）1８:０0 ～ 東京エレクトロンホール宮城大ホール／５月５日（金）13:30 ～・1７:30～  エルパーク仙台スタジオホール 

吹奏楽部 部長  
★青木 若菜 さん（３年・仙台第一中出身） 

 この演奏会には，約半年をかけ，あらゆる話し合いと練習を重ねて準備をし

てきました。本番は，その全てを出し切ったつもりです。お客様に楽しんでいた

だけたか不安でしたが，大きな拍手に感動と感謝の気持ちを覚え，忘れられな

い時間となりました。日頃から応援してくださった皆さまに心より御礼を申し上

げます。本当にありがとうございました。  

演劇部 部長  
★伊東 可恋 さん（３年・成田中出身） 

 私たちは泉館山高校演劇部との合同公演を行いました。学校の先生方や多

くの関係者の方にお越しいただき，今回で引退する３年生にとって，大変良い

公演となりました。私自身初めての部長という立場で戸惑うこともありましたが，

部員の支えもあり何とか全うすることができました。本当にありがとうございまし

た。そして，演劇部に興味がある方はぜひ三高祭での後輩たちの公演にお越

しください。 

県総体に向けて  

男子バドミントン部 部長   

★金野 凌 君（３年・成田中出身） 

 私たちバドミントン部は，初心者から東北大会

出場経験者まで，キャラクターの濃い活気あふれる部員たち

が活動しています。個人，そして全体で大きく成長できるよ

う，高みを目指してバドミントン部は活動していきます！応援

よろしくお願いします。 

県総体に向けて  

女子フェンシング部 部長   

★高根澤 怜 さん（３年・東豊中出身） 

 私たちフェンシング部は，団体インターハイ出場を目標に

練習を積んできました。今年度インターハイは地元開催で，

出場枠が一つ増えます。チャンスを最大限に生かし，全国へ

の切符を獲得してきます！応援よろしくお願いします。 

届け！応援団の熱きエール 


